

ANTISIPASI CUACA EKSTREM

Masyarakat Diimbau Waspada Pohon Tumbang hingga Longsor

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mengimbau warga Jakarta untuk waspada terhadap cuaca ekstrem yang mungkin terjadi selama sepekan ke depan. Khususnya terkait potensi bencana, seperti banjir, tanah longsor, hingga pohon tumbang.

"Masyarakat diminta agar tetap waspada terhadap potensi cuaca ekstrem yang dapat berpotensi menimbulkan bencana hidrometeorologi berupa banjir, genangan, tanah longsor, angin kencang, pohon tumbang, dan lainnya," ujar Kepala Pelaksana BPBD DKI Jakarta, Isnawa Adji pada wartawan, Senin (3/10).

Imbauan itu disampaikan mengingat BMKG telah menyampaikan adanya indikasi tentang potensi cuaca ekstrem selama sepekan ke depan periode 2-8 Oktober 2022 mendatang.

BMKG memprakirakan potensi curah hujan dengan intensitas sedang-lebat yang dapat disertai kilat atau petir dan angin kencang di kawasan DKI

Jakarta pada tanggal tersebut.

"BPBD melayani kedaruratan lewat 112 itu 24 jam silakan warga mengadakan berbagai hal tentang kebencanaan," tuturnya.

BPBD DKI Jakarta mengimbau warga Jakarta untuk menghubungi layanan kedaruratan manakala menemukan kondisi darurat terkait kebencanaan melalui Call Center Jakarta Siaga 112 atau menggunakan tombol darurat pada aplikasi Jakarta Aman.

Adapun berdasarkan laporan BMKG, saat ini terdapat signifikansi dinamika atmosfer yang menunjukkan adanya belokan dan perlambatan kecepatan angin yang dapat meningkatkan pola konvektifitas. Selain itu, aktifitas fenomena Madden-Julian

Oscillation (MJO) yang berinteraksi dengan gelombang Rossby Ekuator dan gelombang Kelvin sehingga dapat memaksimalkan potensi pertumbuhan awan hujan di beberapa wilayah Indonesia dalam beberapa hari ke depan. ● yan

4 Metropolis

FOTO:ANT



JELANG HUT TNI DI ISTANA MERDEKA
Prajurit TNI berjalan melintasi kendaraan alusista TNI di depan Istana Merdeka, Jakarta, Senin (3/10). Persiapan tersebut dilakukan menjelang HUT ke-77 TNI yang akan berlangsung di Istana Merdeka pada 5 Oktober mendatang.

GUNAKAN SISA JABATAN TUNTASKAN PROGRAM

Anies Baswedan Pilih Nyapres Ketimbang Maju Lagi di Pilkada DKI

Anies Baswedan meminta kepada Ketua Umum NasDem, Surya Paloh dan jajaran Partai NasDem agar dirinya menuntaskan masa jabatannya dulu sebagai orang nomor satu di Jakarta hingga 16 Oktober mendatang sebagai tanggung jawab yang diamanahkan oleh rakyat Jakarta.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menyatakan siap dicalonkan sebagai presiden oleh Partai NasDem di Pilpres 2024.

Ia menyatakan pula sukses Pilpres 2024 kini menjadi fokus utama dalam langkah politiknya ketimbang maju kembali di Pilkada DKI 2024.

"Saya merasa terhormat, merasa kagum dengan apa yang dikerjakan Partai NasDem terhadap panggilan tugas ini. Jadi saya siap jalankan tugas ini, otomatis saya fokus untuk melaksanakan tugas yang sekarang diembankan," katanya di

NasDem Tower, Jakarta, Senin (3/10).

"Fokus saya sekarang di situ dan itu akan jadi perhatian full dari kami," ucap Anies menambahkan.

Dalam kesempatan itu Anies meminta kepada Ketua Umum Surya Paloh dan jajaran Partai NasDem untuk menuntaskan masa jabatannya dulu sebagai orang nomor satu di Jakarta hingga 16 Oktober mendatang. "Izinkan kami menuntaskan yang di Jakarta sampai dengan tuntasnya tanggung jawab yang diamanahkan oleh rakyat Jakarta," ucap dia.

Anies mengatakan setelah

Surya menyebut Anies menjadi sosok yang mampu untuk meneruskan pembangunan di Indonesia. Ia juga menilai prinsip dan perspektif Anies sejalan dengan apa yang diyakini oleh Partai NasDem.

"Inilah mengapa akhirnya NasDem memilih sosok Anies Baswedan. Kami memikirkan masa depan bangsa ke depan. Insya Allah jika Anies terpilih jadi Presiden, pimpinan bangsa ini jadi bangsa yang lebih bermartabat, yang mampu membentuk karakter daripada bangsa ini sejatinya," ujar Surya Paloh.

tugasnya sudah berubah, maka jangan menggunakan jabatan dia yang ada di DKI Jakarta untuk kepentingan pribadi," kata dia di Gedung DPRD DKI, Jakarta Pusat, Senin (3/10).

PDIP DKI Jakarta meminta Anies agar menggunakan sisa masa jabatan untuk menuntaskan program-programnya. Dia melanjutkan masih banyak janji kampanye Anies yang belum rampung.

Contohnya, pengendalian banjir, pemenuhan target rumah DP nol rupiah, dan menciptakan pengusaha baru melalui program Ok Oce. Gembong mempersilakan Anies memanfaatkan sisa waktunya di pemerintah DKI untuk mengejar keteringgalan, bukan menggunakan jabatan sebagai panggung politik menuju pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

"Silakan tunaikan tugasnya dengan baik, tapi tidak menggunakan panggung dia sebagai gubernur untuk pondasi menuju Pilpres 2024," ujar anggota DPRD DKI Jakarta ini. ● yan



FOTO:ANT

DPR SEDIAKAN MOBIL LISTRIK UNTUK P20
Pengemudi mengisi daya mobil listrik Hyundai Ionic 5 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (3/10). DPR menyediakan 55 kendaraan listrik untuk mobilisasi delegasi dalam kegiatan 8th G20 Parliamentary Speakers' Summit (P20) akan selenggarakan pada 5-7 Oktober 2022 di Jakarta.

Remaja Tenggelam di Situ Pakeling, Diduga Tak Kuat Berenang

DEPOK (IM) - Remaja pria berinisial LB (16) yang tenggelam di Situ Pakeling atau kawasan Situ Tujuh Muara, Sawangan, Depok, pada Minggu (2/10), disebut karena tak kuat berenang.

Seorang saksi berinisial EM mengatakan kejadian berawal saat LB tengah berenang bersama lima temannya sekitar pukul 16.00 WIB. Saat itu, mereka tengah berenang dan berhasil menyeberangi Situ Pakeling.

Namun, ketika mereka hendak kembali menyeberangi danau tersebut, LB tak kuat dan tenggelam di tengah Situ Pakeling. "Itu bocah lagi pada berenang sekitar lima orang, terus dari sana (tepi barat) itu mereka balik lagi ke sini (nyeberang) ke tempat awal mereka berenang. Tapi itu korban enggak kuat sudah megap-megap," kata EM saat ditemui Situ Pakeling, Senin (3/10).

Pria yang saat itu sedang mancing menyebutkan, tenggelamnya LB sempat tak dipercaya oleh teman-temannya. Mereka mengira LB sedang bercanda dan berpura-pura tenggelam. "Saat korban tenggelam dikira teman-teman 'ngeprank', makanya awalnya itu didiemi sama temannya, tapi sempat ditarik tangannya, mau sampai pinggir dekat turap ternyata terlepas

terus langsung tenggelam," kata EM.

Tak lama berselang, tim search and rescue (SAR) tiba saat warga yang memancing turut mencari korban. Proses pencarian itu membutuhkan waktu sekitar satu setengah jam.

"Terus akhirnya, tim SAR turun, nah alhamdulillah sudah ke angkat tapi memang sempat dicari-cari lama juga, dari jam 4 sore sampai jam 17.30 WIB," ujar dia.

Kepala Kepolisian Sektor (Polsk) Bojongsari, Kompol Yogi Maulana mengatakan kejadian tenggelam dilaporkan sekitar pukul 15.55 WIB. "Tenggelam di Situ Pakeling pukul 15.55 ditemukan tim SAR Situ Bojongsari jam 17.30," kata Yogi. Yogi menyebutkan, korban ditemukan oleh tim SAR dalam kondisi tak bernyawa.

Dikonfirmasi terpisah, Kepala Bidang Pengendalian Operasional Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Welman Naipospos mengatakan petugas turut membantu mengevakuasi korban di Situ Pakeling.

"Kami datang sudah ditemukan oleh tim rescue lain, jadi kami hanya membantu mengevakuasi jasad korban, lalu membawanya ke rumah duka," kata Welman. ● yan

BAKAL DIRELOKASI KARENA BIKIN MACET

75 Persen PKL di Depan Pasar Ciracas Menolak Pindah ke Lokasi Binaan

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Timur merelokasi pedagang kaki lima (PKL) yang berjualan di depan Pasar Ciracas, Kecamatan Ciracas, ke lokasi binaan. Lurah Ciracas, Rikia Marwan mengatakan, setidaknya ada 120 PKL yang telah terdata untuk dipindahkan ke lokasi binaan Susukan, Kecamatan Ciracas.

"Dari koordinasi bersama PD Pasar Jaya hampir 75 persen pedagang di dalam Pasar Ciracas menolak keberadaan PKL," kata Rikia, Senin (3/10).

Rikia menambahkan sebelumnya rencana untuk relokasi PKL ke dalam Pasar Ciracas

Polri yang dilibatkan dalam penataan yang rencananya dilakukan pada Rabu (5/10).

Budhy mengatakan para PKL di depan Pasar Ciracas itu direlokasi karena berjualan di atas trotoar sehingga mengakibatkan arus lalu lintas di Jalan Raya Ciracas macet, serta hilangnya akses bagi pejalan kaki karena digunakan pedagang.

"Lokasi tersebut sering terjadi kemacetan disebabkan mobilitas kendaraan ramai. Padahal, itu satu alternatif dari (Jalan) Raya Bogor menuju Cibubur, Taman Mini dan Pondok Gede, jalannya kecil," ujar Budhy. ● yan

Pemkot Depok dan KOOD Sepakat Kembangkan Pariwisata dan Budaya

DEPOK (IM) - Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata (Disporwata) Kota Depok dan Kumpulan Orang Orang Depok (KOOD) sepakat bekerja sama untuk mengembangkan pariwisata dan budaya Depok.

"Kerjasama ini tentunya menjadi salah satu strategi mempromosikan Depok dengan mengoptimalkan kebudayaan dan pariwisata agar dikenal semakin luas," kata Kepala Disporwata Depok, Dadan Rustandi di Depok, Senin (3/10).

Oleh karena itu, kedua pihak melakukan Momeradum of Understanding (MoU)

agar budaya Depok bisa terus berkembang dan dilestarikan agar menjadi daya tarik pariwisata Kota Depok.

Dikatakan Dadan, upaya pelestarian budaya Depok salah satunya melalui rangkaian acara Milad ke-22 KOOD, karena seluruh pelaku seni turut meramalkan rangkaian acara Hari Ulang Tahun (HUT) KOOD, yang sebagian besar diikuti oleh para pemuda.

"Saya sangat bangga dan aprestasi karena KOOD menghadirkan pelaku seni budaya anak muda. Ini yang harus dilestarikan, kebudayaan yang ada di Depok harus terus bertahan. Mudah-mudahan terjalin sinergisitas yang semakin baik," jelasnya.

Sementara itu Ketua Umum KOOD, Ahmad Dahlan mengatakan kerja sama pihaknya dengan Pemerintah Kota (Pemkot) Depok dibentuk agar seluruh elemen dapat duduk bersama dalam membahas pelestarian budaya asli Depok. Baik dari unsur pemerintahan, pelaku seni, maupun masyarakat.

"Ke depan saya berharap, MoU juga bisa dilakukan oleh Dinas Pendidikan (Disdik) untuk mengisi kegiatan tari-tarian, misalnya di sekolah. Mudah-mudahan bisa terlahusi," ujar Ahmad Dahlan. ● yan

PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 9

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 9 dengan ini mengumumkan rencana perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 9 sehubungan dengan hal-hal sebagai berikut:

- Perubahan ketentuan batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyetaraan yang semula "batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyetaraan untuk setiap Pemegang Unit Penyetaraan adalah sebesar Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah)" menjadi "batas minimum pembelian awal dan selanjutnya Unit Penyetaraan untuk setiap Pemegang Unit Penyetaraan adalah sebesar Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah)";
- Perubahan ketentuan batas minimum penjualan kembali Unit Penyetaraan yang semula "Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah) setiap transaksi" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) setiap transaksi";
- Perubahan ketentuan Saldoo Minimum Kepemilikan Unit Penyetaraan yang harus dipertahankan oleh setiap Pemegang Unit Penyetaraan pada hari bursa dilakukannya penjualan kembali Unit Penyetaraan dan/atau pengalihan investasi yang semula "Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah)" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah)";
- dan
- Perubahan ketentuan batas minimum pengalihan investasi yang semula "batas minimum pengalihan investasi adalah sebesar Rp 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah) setiap transaksi" menjadi "Rp 100.000,- (seratus ribu Rupiah) setiap transaksi".

Untuk informasi lebih lanjut mengenai rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada Para Pemegang Unit Penyetaraan REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 9 serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA Jakarta, 4 Oktober 2022
Manajer Investasi
PT SYAILENDRA CAPITAL
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

PENGUMUMAN PROSES LIKUIDASI PT. INVEST SEJAHTERA ABADI (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan KEPUTUSAN SIRKULER PARA PEMEGANG SAHAM PT. INVEST SEJAHTERA ABADI (DALAM LIKUIDASI), suatu perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia dan berkedudukan hukum di Kota Administrasi Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan Dalam Likuidasi") yang berlaku pada tanggal 05 September 2022 (selanjutnya disebut "Keputusan Sirkuler"), telah diputuskan antara lain:

- Mengatakan bahwa keputusan pemegang saham Perseroan Dalam Likuidasi sehubungan dengan pembubaran Perseroan Dalam Likuidasi dan pengangkatan likuidator Perseroan Dalam Likuidasi, keputusan mana dibuat berdasarkan "Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. INVEST SEJAHTERA ABADI" yang berlaku tanggal 16 Juni 2022 yang keputusannya telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. INVEST SEJAHTERA ABADI, nomor 04 tanggal 20 Juni 2022, dibuat di hadapan MARTINI WANNY Sarjana Hukum, Notaris di Kabupaten Tangerang dan telah memperoleh Penerimaan Pemberitahuan Pembubaran Perseroan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dengan suratnya nomor AHU-AH.01.10-0016829 tanggal 13 Juli 2022; dan
- Berdasarkan Neraca Perseroan Dalam Likuidasi tidak terdapat sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan
- Para pemegang saham menerima pertanggung jawaban likuidator Perseroan Dalam Likuidasi dan karenanya memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (acquit et de charge) kepada Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi sesuai dengan ketentuan Pasal 28 ayat (4) huruf g Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia No. 1 Tahun 2016; dan
- Isi Keputusan Sirkuler merupakan hasil akhir proses likuidasi Perseroan (Dalam Likuidasi).

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang disyaratkan dalam butir b ayat (1) Pasal 149 UUPPT dan ketentuan ayat (3) Pasal 152 UUPPT.

Jakarta, 04 Oktober 2022
Likuidator Perseroan
DIANA SASTRAJAYA
Sahid Sudirman Centre, Lantai 11, Unit E, Jalan Jenderal Sudirman No. 86, Jakarta Pusat

PENGUMUMAN PROSES LIKUIDASI PT. BUSANA GAYATRI PERKASA (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan KEPUTUSAN SIRKULER PARA PEMEGANG SAHAM PT. BUSANA GAYATRI PERKASA (DALAM LIKUIDASI), suatu perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia dan berkedudukan hukum di Kota Administrasi Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Keputusan Sirkuler"), telah diputuskan antara lain:

- Mengatakan bahwa keputusan pemegang saham Perseroan Dalam Likuidasi sehubungan dengan pembubaran Perseroan Dalam Likuidasi dan pengangkatan likuidator Perseroan Dalam Likuidasi, keputusan mana dibuat berdasarkan "Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. BUSANA GAYATRI PERKASA" yang berlaku tanggal 16 Juni 2022 yang keputusannya telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. BUSANA GAYATRI PERKASA nomor 02 tanggal 20 Juni 2022, dibuat di hadapan MARTINI WANNY Sarjana Hukum, Notaris di Kabupaten Tangerang dan telah memperoleh Penerimaan Pemberitahuan Pembubaran Perseroan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dengan suratnya nomor AHU-AH.01.10-0016827 tanggal 13 Juli 2022; dan
- Berdasarkan Neraca Perseroan Dalam Likuidasi tidak terdapat sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan
- Para pemegang saham menerima pertanggung jawaban likuidator Perseroan Dalam Likuidasi dan karenanya memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (acquit et de charge) kepada Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi sesuai dengan ketentuan Pasal 28 ayat (4) huruf g Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia No. 1 Tahun 2016; dan
- Isi Keputusan Sirkuler merupakan hasil akhir proses likuidasi Perseroan (Dalam Likuidasi).

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang disyaratkan dalam butir b ayat (1) Pasal 149 UUPPT dan ketentuan ayat (3) Pasal 152 UUPPT.

Jakarta, 04 Oktober 2022
Likuidator Perseroan
DIANA SASTRAJAYA
Sahid Sudirman Centre, Lantai 11, Unit E, Jalan Jenderal Sudirman No. 86, Jakarta Pusat

PENGUMUMAN PROSES LIKUIDASI PT. DWIMITRA GLAMOUR PERKASA (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan KEPUTUSAN SIRKULER PARA PEMEGANG SAHAM PT. DWIMITRA GLAMOUR PERKASA (DALAM LIKUIDASI), suatu perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia dan berkedudukan hukum di Kota Administrasi Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan Dalam Likuidasi") yang berlaku pada tanggal 05 September 2022 (selanjutnya disebut "Keputusan Sirkuler"), telah diputuskan antara lain:

- Mengatakan bahwa keputusan pemegang saham Perseroan Dalam Likuidasi sehubungan dengan pembubaran Perseroan Dalam Likuidasi dan pengangkatan likuidator Perseroan Dalam Likuidasi, keputusan mana dibuat berdasarkan "Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. DWIMITRA GLAMOUR PERKASA" yang berlaku tanggal 16 Juni 2022 yang keputusannya telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. DWIMITRA GLAMOUR PERKASA nomor 03 tanggal 20 Juni 2022, dibuat di hadapan MARTINI WANNY Sarjana Hukum, Notaris di Kabupaten Tangerang dan telah memperoleh Penerimaan Pemberitahuan Pembubaran Perseroan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dengan suratnya nomor AHU-AH.01.10-0016829 tanggal 13 Juli 2022; dan
- Berdasarkan Neraca Perseroan Dalam Likuidasi tidak terdapat sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan
- Para pemegang saham menerima pertanggung jawaban likuidator Perseroan Dalam Likuidasi dan karenanya memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (acquit et de charge) kepada Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi sesuai dengan ketentuan Pasal 28 ayat (4) huruf g Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia No. 1 Tahun 2016; dan
- Isi Keputusan Sirkuler merupakan hasil akhir proses likuidasi Perseroan (Dalam Likuidasi).

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang disyaratkan dalam butir b ayat (1) Pasal 149 UUPPT dan ketentuan ayat (3) Pasal 152 UUPPT.

Jakarta, 04 Oktober 2022
Likuidator Perseroan
DIANA SASTRAJAYA
Sahid Sudirman Centre, Lantai 11, Unit E, Jalan Jenderal Sudirman No. 86, Jakarta Pusat

PENGUMUMAN PROSES LIKUIDASI PT. BUSANA ARTHA PERKASA (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan KEPUTUSAN SIRKULER PARA PEMEGANG SAHAM PT. BUSANA ARTHA PERKASA (DALAM LIKUIDASI), suatu perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia dan berkedudukan hukum di Kota Administrasi Jakarta Utara (selanjutnya disebut "Perseroan Dalam Likuidasi") yang berlaku pada tanggal 05 September 2022 (selanjutnya disebut "Keputusan Sirkuler"), telah diputuskan antara lain:

- Mengatakan bahwa keputusan pemegang saham Perseroan Dalam Likuidasi sehubungan dengan pembubaran Perseroan Dalam Likuidasi dan pengangkatan likuidator Perseroan Dalam Likuidasi, keputusan mana dibuat berdasarkan "Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. BUSANA ARTHA PERKASA" yang berlaku tanggal 16 Juni 2022 yang keputusannya telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. BUSANA ARTHA PERKASA nomor 01 tanggal 20 Juni 2022, dibuat di hadapan MARTINI WANNY Sarjana Hukum, Notaris di Kabupaten Tangerang dan telah memperoleh Penerimaan Pemberitahuan Pembubaran Perseroan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dengan suratnya nomor AHU-AH.01.10-0016827 tanggal 13 Juli 2022; dan
- Berdasarkan Neraca Perseroan Dalam Likuidasi tidak terdapat sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan
- Para pemegang saham menerima pertanggung jawaban likuidator Perseroan Dalam Likuidasi dan karenanya memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (acquit et de charge) kepada Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi sesuai dengan ketentuan Pasal 28 ayat (4) huruf g Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia No. 1 Tahun 2016; dan
- Isi Keputusan Sirkuler merupakan hasil akhir proses likuidasi Perseroan (Dalam Likuidasi).

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang disyaratkan dalam butir b ayat (1) Pasal 149 UUPPT dan ketentuan ayat (3) Pasal 152 UUPPT.

Jakarta, 04 Oktober 2022
Likuidator Perseroan
DIANA SASTRAJAYA
Sahid Sudirman Centre, Lantai 11, Unit E, Jalan Jenderal Sudirman No. 86, Jakarta Pusat

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (5) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja ("UUPT") bersama ini diumumkan bahwa PT Bahari Ichlas Segahtra ("BIS"), dan PT Samudera Ichlas Persada ("SIP") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Jaring Lintas Nusantara, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

04 Oktober 2022
Hormat kami

Direksi
PT Bahari Ichlas Segahtra
PT Samudera Ichlas Persada

Direksi
PT Jaring Lintas Nusantara